

yacente, tendido, sin ropas, como recién desclavado de la cruz. Tengo la seguridad de que Bueno superaría la escultura que comento, y su nombre prestigioso, afamado en tantos años de trabajo y de aciertos, se incorporaría con eminencia a la lista de escultores de pasos de nuestra procesión de Viernes Santo.—*R. del A.*

Localización de un cementerio musulmán.

Recientemente, al abrir los cimientos de un grupo de casas, construidas en los alrededores del nuevo cuartel, a la izquierda de la carretera de Barbastro, se han encontrado abundantes restos humanos, sin urnas funerarias y sin inscripciones. Indudablemente, se trata del cementerio musulmán de los siglos xv y xvi, ya que la partida en donde se halla el grupo de casas recibe el nombre de «Fosal de los moros».

En 1535, el Concejo, el convento de Predicadores y los nuevos convertidos llegaban a un compromiso sobre el fosal de los moros. El término de este nombre se encuentra mencionado en muchos documentos, pero dado lo extenso de esta partida, se hacía difícil señalar el lugar en donde se hallaba el cementerio; el hallazgo que comentamos lo precisa con toda exactitud.—*F. Balaguer.*

